

# Bildu critica la falta de evaluación de las actuaciones de Desarrollo local de Ermua

Desde el grupo abertzale se entiende que esta circunstancia provoca que «se repitan actuaciones por inercia, a lo largo de años posteriores»

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Bildu es crítico con las actuaciones del Área de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Ermua de años precedentes y denuncia la falta de evaluación de las pasadas actuaciones para desarrollar las futuras. «No se hace una evaluación responsable de dichas actuaciones con lo cual las repetimos por inercia a lo largo de los años posteriores», declara el portavoz de Bildu en Ermua, Paul Yarza.

Después de que la citada área municipal presentara los datos de 2015 en comisión informativa a todos los corporativos, Bildu entiende que «el servicio de orientación no es eficaz en la medida que no cumple su objetivo de posibilitar una mejora de la empleabilidad».

Respecto a que este servicio municipal atendió a 423 personas durante el pasado año 2015, Yarza cree que «debe tener grandes dificultades para atender correctamente a tanta gente a no ser que presen un servicio muy limitado». Entienden que «la orientación debe suponer un acompañamiento a lo largo de todo el itinerario de inserción laboral. Debe ir más allá de la elaboración del curriculum y formar sólo para dar herramientas para la búsqueda de empleo. Las herramientas e instrumentos utilizados deben tener como finalidad el aumento de la posibilidad de empleabilidad y en ese sentido la formación, como parte de ese itinerario debe diseñarse, en base a las necesidades del mercado la-



Labores de limpieza de arbolado en un plan de empleo anterior. :: A. LASUEN

boral». Concluyen que «el acompañamiento debe finalizar a través bien de prácticas en empresas o incluso de apoyos para el auto empleo».

En cuanto a los planes de empleo Bildu afirma que suponen un alivio para las familias que se encuentran en situación de desempleo, dando un respiro a aquellas familias que llegan al plan de empleo a través de los servicios sociales. Creen que «tienen un carácter solidario en cuanto a transferencia de rentas a estas familias», pero Bildu apunta que «este no es su cometido. Esta función social es absolutamente coyuntural. No olvidemos que su principal cometido debiera ser mejorar la empleabilidad».

Este grupo político se queja de la falta de conocimiento de los resultados de los planes locales de empleo joven en el municipio (dirigidos a titulados superiores que participan en proyectos municipales de seis meses) «ya que desconocemos si hubo evaluación y seguimiento de ello». Inciden en que «los planes de empleo no son eficaces en cuanto que no cumplen su objetivo de incrementar la empleabilidad de las personas».

## Formación Profesional

Respecto a los servicios de formación, desde Bildu se aclara que se apoya la Formación Profesional Básica como modelo de mejora de competencias personales y reincorpo-

ración al mundo educativo, aunque opinan que «paralelamente deberíamos apoyar a los centros educativos con el fin de que estos jóvenes pudieran proseguir su itinerario educativo sin que se vieran en la necesidad de acudir a esta FPB».

Por último, el grupo abertzale se centraba en el servicio de formación, que realiza también formación ocupacional con Lanbide y prácticas en empresas. «Estos servicios han sido contrastados con técnicos de otros ayuntamientos y todos coinciden en que los servicios prestados por los municipios tienen un gran margen de mejora. Requieren de una mayor planificación, mejores recursos y una activación inmediata de Lanbide», concluyen desde Bildu.

## La exposición 'BBK Tour' se acercará a Ermua la próxima semana

:: A. L.

La Fundación BBK traerá la semana próxima a Ermua una gran muestra itinerante que está recorriendo Bizkaia bajo el título de 'BBK Tour' para acercar y dar a conocer los principales proyectos e iniciativas de su obra social.

Esa exposición itinerante estará en Ermua del 6 al 10 de febrero y tendrá un amplio horario de visita, de 9.00 a 20.00 horas.

Hay posibilidad de realizar visitas guiadas para grupos. Para ello es necesario realizar una reserva previa a través del email: jfrias@alegria-activity.es o en el teléfono 900102208.

La muestra, de acceso gratuito, llegará en un autobús que se transforma en un espacio desplegable de más de 100 metros cuadrados y que cuenta con 5 espacios diferenciados y 4 áreas temáticas para mostrar diferente material audiovisual e iniciativas para la participación de distintos segmentos de población.

En la exposición se contará con información sobre las becas de formación y de prácticas laborales, el apoyo al auto empleo, las actividades y programas socio-culturales, la cultura y creatividad, el desarrollo sostenible y preservación del entorno o la ayuda a las personas que carecen de autonomía física, psíquica o intelectual o sobre el programa contra el acoso escolar 'Jagon' son algunas de las iniciativas de BBK que tienen presencia en esta muestra.

El visitante podrá experimentar a través de realidad virtual lo que siente un niño o niña víctima de acoso escolar desde que se sube al autobús que le lleva al colegio. En ese espacio realizarán talleres con chavales de Primaria y primer ciclo de la ESO.

\*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	943 708 400
Pegora	010
Ermua	943 176 322

### CARTELERIA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

##### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

##### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20\* cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\*

cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

##### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

##### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

##### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

##### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

##### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

##### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

##### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

##### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

##### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.50, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

##### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

##### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

##### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



Plantilla del Regional, equipo que se reencontró con la victoria. :: FOTOS ANDER SALEGI

## El Regional se reencuentra con la victoria después de dos meses sin fortuna

Los postes y el portero rival evitan a los juveniles ampliar la racha de victorias

:: ANDER SALEGI

DEBA. Los equipos del Amaiak Bat consiguieron buenos resultados en la última jornada del campeonato, en la que predominaron los empates. Tres victorias, cuatro empates y dos derrotas, las dos en categoría cadete.

Los mayores del club, han recuperado la sonrisa, y ha sido gracias a la victoria obtenida en la última jornada. El gafe que perseguía al equipo le ha dado una tregua, y ya son cuatro puntos los obtenidos en las dos últimas jornadas. Al fin llega la esperada victoria, han tenido que transcurrir nueve jornadas, desde el 12 de noviembre, frente al Hernani cuando los entrenados por Urkiri lograron el último triunfo. Les costó a los debarra ganarles al Oartzun, en el último cuarto de hora llegaron los goles locales y de esa labor se encargaron Tomas Aznal y Duñabeitia.

Partido igualado y punto justo para las chicas del regional en su desplazamiento a Zumaia. Buen papel de la portera en un partido muy disputado frente a un duro rival, con el que más adelante se verán las caras en la fase de copa. El equipo contó con varias ocasiones pero los postes evitaron la victoria debarra.

### Mala fortuna del Juvenil

La buena dinámica de los juveniles continúa, pero la racha de victorias se vio detenida por la buena labor



El Juvenil peleó contra el rival y contra los postes.

### RESULTADOS

**División de Honor Regional:**

Amaiak Bat - Oartzun. 2-0.

**Regional femenino:**

Zumaia - Amaiak Bat. 0-0.

**Juvenil Honor:**

Amaiak Bat - Trintxerpe. 0-0.

**Liga vasca cadete:**

Amaiak Bat - Real Unión. 0-1.

**Cadete honor femenino:**

Hernani - Amaiak Bat. 2-1.

**Primera infantil:**

Aloña Mendi - Amaiak Bat. 2-3.

**Infantil txiki:**

Amaiak Bat - Billabona. 1-1.

**Infantil femenino:**

Amaiak Bat A - Mutriku. 3-0. / Amaiak Bat B - Lagun Onak. 2-2.

del portero visitante y por la mala fortuna del equipo debarra que estrelló el balón en los postes hasta en

tres ocasiones. Los entrenados por Hidalgo y Rementeria contaron con muchas ocasiones para adelantarse en el marcador, pero al final el resultado no se movió.

Los entrenados por Gorroño y Eснаola están realizando una mejor labor en la segunda vuelta de la competición, las derrotas ya no son tan abultadas como al principio. Esta vez se desplazaron a Irún y perdieron por la mínima. Las chicas del cadete, al igual que los chicos fueron derrotadas por la mínima en su desplazamiento a Hernani. Las únicas dos derrotas del club han sido las de esta categoría. La encargada de marcar el gol debarra fue Amutxastegi.

El primera infantil ha vuelto a resurgir, paso por unos mal momento en el que los resultados les acompañaban, pero eso ya es historia, el equipo ha vuelto a reconciliarse con el gol y gracias a ello ganaron por la mínima en su desplazamiento a Oñati. Los encargados de anotar los goles fueron Enaitz y Luken en dos ocasiones. La alegría, también tocó por parte del infantil txiki, que, después de cosechar una serie de malos resultados, empataron a uno frente al Billabona. El encargado de marcar el gol fue Aitor.

Ninguno de los dos equipos de las chicas del infantil perdió. Las del equipo A ganaron por tres goles de diferencia a las de Mutriku y las del equipo B lograron empatar a dos frente al Lagun Onak.

### Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 2.055, mientras que el 1.670 se ha quedado como suplente.

ONDARROA

## La Diputación llevará a cabo la reforma del puente de la playa

:: A.E.

ONDARROA. La Diputación Foral de Bizkaia correrá con los gastos de la reforma del puente de la playa de Arrigorri. En este sentido, el ente foral ha manifestado su intención de arreglar el puente que ha permanecido cerrado. Los técnicos de la Diputación han girado una visita para hacer una examen del equipamiento, con el objetivo que conseguir su apertura.

El Ayuntamiento mostró su satisfacción porque otra vez los ciudadanos podrán utilizar el puente pero también ha querido manifestar su inquietud al mismo tiempo, de hecho, para que tras los trabajos que acometa la Diputación se puedan llevar a cabo otras acciones conservando su valor histórico, como la apertura de la pasarela.

La falta de mantenimiento hizo que su situación se fuera agravando con el tiempo. Sólo se hicieron lavados de cara, poco comprometidos con la conservación que requería el 'puente de la playa', como también se le conoce.

### Valor histórico

Con el paso del tiempo, forma parte del paisaje de Ondarroa y ha padecido las crecidas y tem-

porales del Cantábrico. La última revisión se realizó en 2002, y su estado ha empeorado de manera muy notable.

Bajo un informe realizado por la Diputación se concluía sobre su estado de ruina provocado por la oxidación. Por este motivo, vecinos del municipio costero pusieron en marcha una campaña de recogida de firmas para que se realizara su reparación. Los vecinos pedían su restauración dado su carácter simbólico.

### Acceso

Este colectivo de ciudadanos pidió que se valorase la posibilidad de volver a abrir la pasarela. Este puente giratorio fue inaugurado el 1 de mayo de 1927 con la denominación 'Pasarela de Alfonso XIII', y durante décadas cumplió el objetivo de conjugar el acceso a la playa de Arrigorri con la navegación en el puerto interior. Cuando el paso de un barco lo requiriera, un sistema eléctrico permitía abrirlo en solo dos minutos. Este hecho ha hecho que sea uno de los pocos de Europa con esta posibilidad.

El pago de una moneda de cinco céntimos provocó que comenzara a ser conocido como el puente del 'perro chico'.

ERMUA

## Abierto el plazo de matriculación en los colegios

Hay cinco centros en la localidad, tres públicos (Ongarai, Anaitasuna y Colegio San Lorenzo) y dos concertados (San Pelayo y Eskolabarri)

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Los centros educativos públicos y privados concertados de la Comunidad Autónoma Vasca han abierto el plazo para realizar la matrícula de cara al curso escolar 2017/2018.

Los alumnos y alumnas que deseen ser admitidos en un aula de 2 años en cualquiera de los centros deberán participar en este proceso de admisión, así como los que deseen acceder por primera vez a alguno de los centros en cualquiera de los cursos de segundo ciclo de Educación Infantil, Primaria y

Secundaria Obligatoria. Asimismo, deberán también realizar solicitud en este proceso de admisión aquellos alumnos que estando escolarizados deseen o deban cambiar de centro escolar o de modelo lingüístico.

Cinco son los colegios que tenemos en Ermua, tres de ellos públicos (Ongarai Eskola, Anaitasuna Ikastola y Colegio San Lorenzo) y dos concertados (Eskolabarri y Colegio San Pelayo). En todos ellos, el calendario del procedimiento de admisión de alumnos establece que las solicitudes y la documentación acreditativa se debe entregar del 30 de enero al 10 de febrero, ambos inclusive.

El 23 de febrero se publicarán las listas provisionales, teniendo de plazo hasta el 8 de marzo para las posibles reclamaciones. Las listas definitivas se publicarán el 16 de marzo.

## Uribe-Troierri-Mungialdea

del barrio Sandamendi que acoge la residencia desde 1985 con la máxima de "conseguir un ambiente familiar y calidad de vida".

Las once plazas acondicionadas se distribuyen en cuatro habitaciones dobles y tres individuales. Las instalaciones cuentan también con cocina donde se prepara el menú de los usuarios, comedor, salón y baños adaptados, así como ascensor y rampa de acceso para quienes tienen dificultades de movilidad. La zona ajardinada donde los mayores pueden cultivar un huerto, el porche cubierto y amplias terrazas ofrecen espacio al aire libre que aprovechan con la llegada del buen tiempo. Entre las últimas renovaciones efectuadas en la residencia, el año pasado se modernizó el suelo.

Ahora mismo existen tres plazas libres, dos de ellas en habitación individual, abiertas tanto a vecinos de Gordexola, que tiene prioridad, como de otros municipios. La cercanía a la Plaza Molinar, el centro neurálgico de la localidad, el Ayuntamiento, "camino rurales por los que pasear o cafeterías" y la tranquilidad del entorno son otros aspectos que destaca el Consistorio.

Y, para las familias que no viven en Gordexola, la proximidad al corredor del Kadagua y la rápida comunicación por carretera que proporciona con Bilbao y el resto de Enkarterri. ●

de las acciones para corregirlos o eliminarlos están en marcha o lo estarán en los próximos meses. Durante estas fases de análisis los técnicos municipales consideraron relevantes ocho de cada diez situaciones de riesgo identificadas. Las acciones a corto plazo consistirían en "la colocación de bolardos, creación de pasos peatonales elevados, limitación de la velocidad a veinte kilómetros por hora en las inmediaciones del centro o ensanchamiento de la acera en la parte trasera de los edificios". Además, la Policía Municipal controlará los aparcamientos en doble fila y estacionamientos en pasos de peatones, entre otras infracciones que puedan disuadir a los padres de que los niños salgan a la calle solos y Adif ha instalado señales lumínicas y acústicas en uno de los pasos a nivel mencionados.

El proyecto continuará gracias a la renovación de la ayuda económica del Departamento de Salud del Gobierno vasco para promover una movilidad activa, sostenible y autónoma. — E. Castresana



El patio en el que se habilitará la futura plaza. Foto: Zamudioko Udala

## Zamudio diseña la futura plaza junto a Kultura Etxea

El Consistorio recogerá la opinión vecinal sobre la cubierta y los juegos de esta área multiusos

**ZAMUDIO** — El núcleo urbano de Zamudio va a experimentar notables modificaciones que pasan por la reforma que se llevará a cabo del entorno de Kultura Etxea. El patio superior se convertirá en una calle con aparcamientos y un garaje subterráneo, mientras que el patio inferior pasará a ser una plaza multiusos con cubierta que contará con columpios y juegos infantiles y que serán desmontables, de manera que podrán retirarse en el caso de que este área vaya a acoger actividades cul-

turales y sociales como conciertos o representaciones de teatro. Y el Ayuntamiento de Zamudio va a poner en marcha un proceso participativo para que los vecinos puedan elegir el diseño de dicho espacio. Este Consistorio ha escogido tres tipos de cubierta para esta plaza: una de madera, otra de colores y otra de metal, de modo que los zamudiotarras podrán elegir cuál de las tres les gusta más. Además, los vecinos podrán escoger también los juegos de dicha plaza.

**EN EL SASIMARTXO** Será el domingo 19 de febrero cuando los zamudiotarras puedan elegir entre las opciones planteadas. Este proceso participativo tendrá lugar en una jornada que es destacada dentro

del calendario festivo y social dentro de la localidad, como el tradicional Sasimartxo, que comprende una excursión por el entorno de la localidad y un hamaiketako. Este año se ha organizado de manera que su meta se habilitará en el patio de Kultura Etxea.

Los asistentes, una vez allí se encontrarán con una exposición de fotografías y bocetos con ejemplos de los tres modelos de la cubierta y los columpios. Allí mismo se instalarán urnas para que los participantes puedan depositar su voto. Dichas urnas estarán abiertas entre las 11.00 horas y las 14.00 horas.

Ese mismo día se sabrá el resultado de esta votación, ya que las urnas se abrirán en un recuento público. — L. Gondra

## Larrabetzu aprueba por unanimidad sus presupuestos

El PNV apoya estas cuentas ya que recogen inversiones propuestas por su grupo municipal

**LARRABETZU** — El Ayuntamiento de Larrabetzu ha dado luz verde a sus presupuestos de 2017. Fue en el pleno celebrado el jueves cuando se aprobaron por unanimidad estas cuentas que ascienden a 2.230.300 euros, un 2% inferiores a las relativas a 2016. Este Consistorio aprobó también un plan de inversiones 2017-2019, en el cual para este

ejercicio se contemplan actuaciones como la construcción de aparcamientos, un parking de autocaravanas o un centro de interpretación sobre la Guerra Civil. "Valoramos muy positivamente el apoyo del PNV a los presupuestos. En primer lugar agradecemos las aportaciones concretas realizadas por el partido de la oposición que sumadas a las de los grupos locales, vecinas y vecinos, han completado la propuesta del equipo de gobierno", destacan desde la Alcaldía (EH Bildu).

"No podemos oponernos a estos presupuestos porque se

contemplan la mayor parte de las inversiones que recogimos en nuestro programa electoral y que han sido aprobadas en el plan de inversiones", señalan los jeltzales, que apuntan que condicionaban su apoyo a las cuentas a la realización de un plan inversor.

El equipo de gobierno resalta que las cuentas mantienen las partidas para áreas como igualdad de género, cultura o euskera y destacan otras nuevas como las dedicadas a sustituir ventanas en la escuela o el 25% de incremento en ayudas a familias con necesidades económicas. — L. Gondra

## Durangaldea

## Ermua vuelve a recoger alimentos para el Sahara

El plazo de entrega permanecerá abierto hasta el sábado en el local de Erdikokale

**ERMUA** — Un año más, la Plataforma de Solidaridad con el pueblo Saharaui de Ermua ha organizado la campaña para recoger alimentos con destino a los campos de refugiados del Sahara. Como viene siendo habitual, muchas personas se han acercado ya hasta el local de Erdikokale a entregar su aportación. No obstante, la organización quiere hacer un último llamamiento a la colaboración, para completar al máximo la carga que transportará la caravana solidaria.

El colectivo recogerá hasta el próximo sábado alimentos

básicos en el bajo del inmueble número 1 de la calle Erdikokale. La campaña se enmarca dentro de la iniciativa *Caravana vasca con el Sahara: alimenta una esperanza*. El objetivo es enviar a los campos de refugiados del Tinduf (sudoeste de Argelia) alimentos para paliar las penurias y deficiencias alimentarias que sufren y los problemas de abastecimiento que padecen. Así, los voluntarios de la plataforma recogerán atún y sardinas en aceite, azúcar, lentejas, arroz, pasta, compresas y otros productos de higiene personal.

La entrega podrá hacerse de lunes a viernes por las mañanas de 10.30 a 12.30 horas y por las tardes de 17.30 a 19.30 horas. El sábado el horario será de 10.30 a 12.30 horas. — K. Doyle

## Coplas y pintxos en Amorebieta

**AMOREBIETA-ETXANO** — "Desde Armandola Kultur Elkarte se hace un llamamiento especial para se acuda vestido de baserritarra para dar más colorido a la cita. A la finalización del encuentro se degustarán unos pintxos y un buen vino para entrar en calor", invitan desde la asociación organizadora. Las voces de los zornotzarras se unirán así a las del resto de pueblos vizcainos en una cita plagada de tradición en la que las coplas se escuchan en cada rincón. Además de en Zornotza, Barakaldo, Arratia, Basauri o Gernika pondrán voz a una noche que, en principio, no se espera fría. — K. D.



Armandola, en una pasada Santa Águeda. Foto: Armandola